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次 第

平成２７年第６回本庄市教育委員会定例会 議事日程

平成２７年６月２５日（木）

午後２時３０分開議 委員室

１．開 会

２．前回会議録の承認

３．会議議事録署名人の指名

４．教育長の報告

５．その他

６．閉 会

配付資料

・「教育長の行動記録」

・「いじめに関する調査」

・「幼稚園の保育料の多子軽減を拡大します」

・「事業等報告・今後の事業等開催予定」

・「本子連みこしパレード開催要項」

・「本庄祇園まつり・こだま夏まつり」



・「塙保己一記念館」

・「児玉地域のはにわ大集合」

・「川淵三郎ＣＵＰ２０１５少年サッカー大会を開催します」

主 管 課 教育総務課

会 議 の 経 過

委 員 長 ただいまから、平成２７年第６回本庄市教育委員会定例会を開会させてい

ただきます。

傍聴人の入室許可について、報告いたします。本庄市教育委員会会議規則

第１７条第１項の委員長の許可により、傍聴人の入室を許可しましたので、

ご了承願います。

議事日程にしたがって進めて参ります。

前回会議録の承認をお願いします。

事 務 局 前回開催されました定例会の会議録につきましては、あらかじめ委員の皆

様に配付させていただき、ご確認いただいております。特に異議等ございま

せんでしたので、承認されております。

委 員 長 それでは、署名をお願いします。

続きまして、本日の会議録の署名人を指名させていただきます。

本日は、落合委員にお願いいたします。

次に、議事日程４の「教育長の報告」へ入ります。

教 育 長 行動記録を読み上げて、報告とさせていただきます。

（別紙により概要を説明）

委 員 長 次に、議事日程５の「その他」に入ります。

浅香教育総

務課長

本年度の小学校校庭の芝生化についてですが、本日、午後２時から午後３

時４０分頃までの間で、本庄西小学校で植栽を実施しております。環境教育

の一環の位置付けで、５～６年生の１３０名により、校庭南にあるシンボル

ツリーのまわりの 1,200 ㎡に植え付けを行っております。昨年度の共和小か

らグラウンドのトラック内ではなく、その他の部分に植栽し、芝生コーナー

として整備してきております。秋には、1,200 ㎡が芝生化されますので、ご

覧いただきたいと思います。なお、校庭の芝生化としては、秋平小から始ま

りまして、今年度で６校目となります。来年度以降も、適当な学校を選定し

まして、事業継続してまいります。



木村学校教

育課長

お手元に配付しました資料により、いじめに関する調査について、ご説明

申し上げます。

≪資料に基づき詳細を説明≫

お手元に配付しました資料により、幼稚園保育料の多子軽減拡大について、

ご説明申し上げます。

≪資料に基づき詳細を説明≫

上野生涯学

習課長

お手元に配付しました資料により、本庄市中央公民館の廃止及び児玉公民

館及びこだま公民館別館の移転について、本庄市子ども会育成会連合会主催

「子どもみこしパレード」について、本子連みこしパレード開催要項並びに

本庄祇園まつり・こだま夏まつりについて、ご説明申し上げます。

≪資料に基づき詳細を説明≫

川上文化財

保護課長

お手元に配付しました資料により、塙保己一記念館について、ご説明申し

上げます。

≪資料に基づき詳細を説明≫

お手元に配付しました資料により、児玉地域のはにわ大集合について、ご

説明申し上げます。

≪資料に基づき詳細を説明≫

海沢体育課

長

お手元に配付しました資料により、川淵三郎ＣＵＰ２０１５少年サッカー

大会について、ご説明申し上げます。

≪資料に基づき詳細を説明≫



委 員 長 ほかに、何かございますか。

≪なし≫

それでは、次回の定例会の日程を決めさせていただきたいと思います。平

成２７年第７回定例会を７月１６日（木）午後４時から、場所は委員室とさ

せていただきます。

以上で第６回定例会を閉会させていただきます。


